

Dans une ambiance conviviale, les membres de PNP se sont retrouvés autour d'un « dîner sandwichs », dit PPVR (Pain, Pâté, Vin Rouge) pour discuter de la communication sur la commune de Plougonvelin.

Comment les habitants se sentent informés et que pensent-ils de la communication entre élus et citoyens? Telle était la question au centre des échanges de la soirée.

Un dialogue simple et ouvert a permis aux participants d'exprimer leurs points de vue et tout autant avec les élus de l'équipe municipale majoritaire. Ce qui a donné l'occasion de redire que la communication ne se résume pas à l'information, mais engage le débat et l'échange.

Les remarques et critiques observées invitent à relever les suggestions suivantes :

- L'équipe municipale pourrait **informer davantage PNP** des projets-débats-réflexions-réalisations en cours.

- La **revue « les échos de Plougonvelin »** devrait être plus et mieux utilisée pour communiquer

- **Mieux communiquer sur les coûts de réfection des routes** pour se rendre compte des montants des dépenses permettrait de comprendre les rythmes des réalisations. On note que l'attente prioritaire accordée à la réfection des routes constitue pour l'habitant un critère de jugement de la politique communale. La sécurité est un impératif pour la circulation piétonnière

- Concernant **Kéraudy**, il est demandé que toute activité se déroulant au centre culturel fasse l'objet d'un **affichage** clair et lisible, route du Stade (et pas seulement dans les Echos). Un panneau à l'entrée de la commune pour annoncer Keraudy s'avère utile.

- Les électeurs regrettent le **manque de participation des élus municipaux dans les associations**. Des remarques portent sur l'importance des contacts ente élus et habitants lors des manifestations.

Voilà en toute transparence les éléments ressortant des échanges de la soirée. Nous voulions sans tarder vous les restituer. Nous tiendrons sur le même mode d'animation une nouvelle soirée en mai ou en juin.

Nous vous ferons parvenir sur le blog une communication relative à des questions d'actualité et aux réalisations municipales comme nous nous y sommes engagés.

Merci de votre engagement et de votre soutien.

Georges PELLE, Président et les membres du Bureau